



On reconnaît sur notre photo le ministre Ousmane Camara (à droite) et M. Lincoln Alexander, ministre canadien du travail.

Exposition d'art sénégalais au Canada

Le Musée des Beaux Arts de la ville de Hamilton a accueilli l'exposition d'art sénégalais du 11 août au 23 septembre. Cette exposition, composée de 171 œuvres contemporaines, fut inaugurée en présence du ministre de l'Enseignement supérieur du Sénégal, M. Ousmane Camara, de l'Honorable ministre du Travail du Canada, du maire de la ville de Hamilton et des autorités gouvernementales provinciales de l'Ontario.

La tenue de cette exposition sénégalaise coïncida avec l'organisation à Hamilton d'un festival folklorique et artisanal dénommé «Festival des Amis».

Liens industriels avec le Cameroun

Les liens économiques et commerciaux entre le Canada et la République Unie du Cameroun ont été renforcés le 11 juin par la signature, à Yaoundé, d'un accord bilatéral de garantie d'investissement. Cet accord, directement relié au programme de garantie d'investissement à l'étranger de la Société pour l'Expansion des Exportations (S.E.E.), vise à favoriser l'essor du commerce et des investissements dans l'intérêt même de ces deux pays. Des accords semblables ont déjà été signés avec les pays africains suivants : Gambie, Ghana, Guinée, Libéria, Malawi, Maroc, Rwanda, Sénégal.

Participation canadienne à la régie Abidjan-Niger

La régie Abidjan-Niger (R.A.N.), qui opère le chemin de fer reliant Abidjan à Ouagadougou en Haute-Volta, a pris livraison récemment de 19 locomotives et 70 wagons construits par les compagnies canadiennes National Steel Car et General Motors du Canada Ltée. Pas moins de 140 wagons supplémentaires seront livrés dans les mois à venir. Cette livraison de matériel roulant constitue le premier élément d'un projet de modernisation des installations de la R.A.N., fruit de la coopération entre les autorités ivoiriennes et voltaïques, d'une part, et l'Agence canadienne de développement international, d'autre part. Cette dernière assure le financement de ce projet d'une valeur totale de 6,2 milliards de francs CFA qui s'échelonne sur 4 ans et comprend également la fourniture de 7.800 tonnes de rails, la réalisation d'une étude de réseau et la prestation d'assistance technique. Une deuxième phase est présentement à l'étude entre les autorités concernées. Elle comprendrait notamment la construction de gares de triage et d'ateliers pour l'entretien des locomotives.

Don du Canada au CILSS

Le Canada a fait don de 18 millions de francs CFA au comité permanent inter-état de lutte contre la sécheresse dans le Sahel (CILSS). Cette aide est apportée dans le cadre du projet de soutien au budget de fonctionnement de cette organisation.

Pêcheurs sénégalais au Canada

Les présidents des coopératives de pêche du Sénégal (Yoff, Rufisque, Kayar, Mbour, Joal et Sine-Saloum) ont effectué un voyage d'études du 11 au 25 août dernier au Canada, dans la province de Québec.

La mission avait pour objectif de familiariser les spécialistes sénégalais avec le travail fait au niveau des coopératives de pêcheurs canadiens. En plus des séances de travail au siège de la Fédération des pêcheurs unis du Québec, ils ont visité diverses usines de transformation, instituts de pêche et chantiers maritimes. Ils ont également eu des contacts avec les responsables canadiens des projets de coopération canado-sénégalais en pêcheries qui verront prochainement le jour au Sénégal, à Thiaroye et à Rufisque.

Coopération canado-malienne

Le projet de développement rural intégré du Kaarta, région située au nord-ouest du Mali, est maintenant bien amorcé. Le personnel malien et canadien qui en assurera la bonne marche est à pied-d'œuvre. Ce projet qui s'étendra sur une période d'au moins 5 ans vise au développement global de la région du Kaarta et, plus particulièrement à l'amélioration du niveau de vie de la population par l'intensification de la production des cultures vivrières et des viandes. La contribution de l'ACDI à ce projet totalise près de 5 milliards de francs CFA.

Coupe du monde d'athlétisme à Montréal

La deuxième coupe du monde d'athlétisme s'est déroulée à Montréal les 24, 25 et 26 août. Cette coupe a permis aux athlètes africains de prendre leur revanche sur le sort qui leur était réservé aux Jeux olympiques de Montréal. Ils ont remporté toutes les courses du 400 m au 10.000 m à l'exception du 1.500 m, soit un total de cinq victoires. A un an des Jeux olympiques de Moscou, les athlètes africains se distinguent ainsi en emportant cinq médailles d'or.